



Versammlung der Unteroffizier-Vereinigung Hambühren e. V. begann mit Schweigeminute!

Unser Vorsitzender Peter Stübbe begrüßte zur April Versammlung 35 Mitglieder. Nach der offiziellen Begrüßung berichtete Peter von dem plötzlichen Tod unseres Kameraden und Freund Helmut Cohrs, der am 13. März verstorben war. Die Versammlung erhob sich sichtlich gerührt von den Plätzen und Uli Thara spielte auf der Mundharmonika „Ich hatte einen Kameraden“.

Nach diesem nicht so schönen Anlass freuten wir uns allerdings sehr, dass unsere beiden doch lange erkrankten Kameraden Hans-Jörg und Hansi wieder an Bord sind. Beide sind zwar noch leicht geschwächt, wollen aber in Zukunft wieder regelmäßig an den Versammlungen und Veranstaltungen teilnehmen und das freut uns natürlich.

Anschließend berichtete ich kurz über meine durchgeführte Einladung mit unseren Grünkohl-Frauen bei Buskes in Wietze. Lothar Franciscy gab die für die Berlin-Reise entstandenen Kosten bekannt und bat um Begleichung durch die mitgereisten Mitglieder und Angehörigen. Wie bereits bei der letzten Versammlung angesprochen hatten sich einige Kameraden ernsthafte Gedanken zum sichtlichen Erkennungsmerkmal der Uffz-Vereinigung gemacht. U. a. hatte Horst Zuther sich sehr viel Mühe mit der Erstellung eines „Ausweises“ gemacht und hat diesen entsprechend toll dargestellt. Dafür bekam er auch einen gesonderten Applaus. Die Entscheidung über das Erkennungsmerkmal ist noch nicht abgeschlossen und wird weiterverfolgt.

Die Vorbereitungen zum Mai Bock Anstich laufen auf Hochtouren. Die Einladungen sind verschickt worden und die ersten Rückläufer sind bereits eingetroffen. U. a. haben wir auch den Kompaniechef und Kompaniefeldwebel (Spieß) der 2. Kompanie des Feldwebel - /Unteroffizieranwärter Bataillon 2 aus Celle (Einheit, welche gerne eine Patenschaft mit der Gemeinde Hambühren eingehen möchte) eingeladen. Die Teilnahme einer Abordnung wurde zugesagt.

Eine Rückeinladung ließ auch nicht lange auf sich warten und so ist die Uffz-Vereinigung zur Verteidigung der Feldwebel-/Unteroffizieranwärter am 17.05.2018 im Günter-Volker Stadion Celle eingeladen worden. Es haben 20 Kameraden ihre Teilnahme zugesagt. Leider muss aus diesem Grund unsere geplante Reise in den Landtag zu unserem Freund MdL Thomas Adasch entfallen. Unser Mitglied und Kontaktperson Reiner Dralle hat den Ansprechpartner im Landtag bereits angeschrieben und bemüht sich um einen neuen Termin für einen Besuch im Landtag. Danke dafür!

Unser Vorsitzender gab noch die Einladung des Schützenvereins Hambühren e. V. zur Schießsportwoche im April 2018 bekannt. Wir werden dieses Jahr mit 2-3 Mannschaften an diesem Wettkampf teilnehmen und darunter auch eine Damenmannschaft!

Das letzte Wort hatte wie immer unser Ehrenpräsident Helmut Brümmer. Er teilte mit, wer uns mit einer Spende gerne den Abend versüßen möchte.

Jochen Matthews spendierte aus Anlass seines Geburtstages einen von Gerd Bärwald selbst gemachten Matjes und Herbert Drösemeyer brutzelte lecker Bratkartoffeln dazu.

Danke den Spendern und danke dem Küchenteam!

Nächste Termine:

Mai Bock Anstich mit Live Musik und Grillen am Freitag, 04.05.2018, 18:00 Uhr.

Vorher findet die monatliche Versammlung um 17:00 Uhr statt.

Dieser Bericht und weitere Informationen/Planungen für 2018 sind auf der Homepage der Unteroffiziervereinigung Hambühren

(<http://www.unteroffizier-vereinigung-hambuehren.de>) ersichtlich.

Peter Witting

Unteroffiziervereinigung Hambühren e. V.

2. Vorsitzender und Pressewart